



## Communiqué de presse

16 novembre 2017

---

### La FCPE, première fédération de parents d'élèves

**Laurence Guillermou**  
chargée de  
communication

T : 01 43 57 16 16  
M : 06 82 81 40 82

108/110, avenue Ledru-Rollin  
75544 Paris Cedex 11

Les résultats des élections de parents d'élèves ont été dévoilés à la presse le 15 novembre 2017. Au regard de ces résultats, la FCPE reste la première fédération de parents d'élèves des écoles publiques avec respectivement 12.03% et 43.71% des suffrages exprimés dans le premier et le second degré. Elle est également la seule fédération à être représentée sur l'ensemble du territoire.

L'exercice de la démocratie scolaire est fondamental et le ministère de l'Education nationale doit se montrer beaucoup plus actif dans ce domaine. La FCPE promeut la démocratie en déposant des listes dans tous les départements mais elle ne peut pas, à elle seule, combler les carences du ministère. Les chiffres de la participation n'atteignent même pas les 22% dans le second degré, c'est alarmant. Faire vivre la démocratie devrait passer par une réelle mobilisation de tous les acteurs.

Vouloir réformer le système éducatif et en même temps ne pas mettre les moyens pour l'expression de la démocratie, cela ne peut conduire qu'à l'incompréhension et l'affrontement.

La FCPE remercie les 1,4 million de parents qui ont choisi d'apporter leurs suffrages à leurs représentants fédérés.

Les élus FCPE portent déjà sur le terrain la voix des élèves et des parents dans les différentes instances de l'école de la République, pour une école bienveillante qui respecte les élèves et leurs parents !